



## Ministère de la Santé et du Bien-être

### COMMUNIQUÉ

**Le public est avisé que le Ministère de la Santé et du Bien-être occupe des nouveaux locaux situés à NexSky, Cybercity à Ebène.**

Tous les bureaux et départements situés au bâtiment Emmanuel Anquetil à Port-Louis sont en train d'être progressivement transférés dans ces nouveaux locaux.

Pour des renseignements urgents, le public est prié d'appeler la *hotline* du Ministère de la Santé et du Bien-être sur le **8924**.

Le Ministère de la Santé et du Bien-être compte sur la compréhension du public durant cette période de transition.

Toutes les correspondances doivent être adressées à l'attention de :

Senior Chief Executive

Ministère de la Santé et du Bien-être

4<sup>ème</sup> étage, NexSky, Cybercity, Ebène.

***12 novembre 2024***